



APRÈS LE 10, LE 18. ENFONÇONS LE CLOU, MOBILISONS-NOUS !

Le coup de semonce populaire et syndical du 10 septembre, notamment par la grève, sur le territoire nazairien et partout en France doit se poursuivre et s'ancrer dans la durée. Le rendez-vous intersyndical national du 18 septembre est un nouveau rendez-vous pour montrer le rapport de force des travailleur·euses.

Les nombreuses mobilisations des 8, 10 et 15 septembre qui ont rassemblé des centaines de milliers de personnes en France sont la démonstration d'un ras-le-bol général des injustices sociales et fiscales.

Bayrou débarqué, le nouveau 1er ministre intérimaire Lecornu, macroniste pur jus, revient sur la suppression des 2 jours fériés et annoncerait une possible taxation des plus riches mais sans en préciser ni les contours, ni les modalités. Mais ne nous trompons pas, la politique de l'offre aux plus riches sera maintenue, dont les 211 milliards annuels aux entreprises. Elle n'a pas ruisselé vers les classes populaires. Il y a longtemps que les milliardaires ne ruissent plus ! Ils appellent désormais à l'économie de guerre : ruine pour les populations, profits pour les marchands de canons.

Sous prétexte d'une dette que nos gouvernants ont creusé au bénéfice des actionnaires, c'est bien sur l'ensemble des salarié·es et des retraité·es, surtout des plus précaires que l'effort sera porté :

- franchises médicales,
- gel des pensions, des prestations sociales, avec un signal fort donné au patronat pour geler les salaires,
- casse des services publics pour la population,
- attaques sur le droit du travail,
- augmentation de la durée du temps de travail...

Il est temps de gagner la reconquête sociale !

Le MEDEF sent le vent tourner et voit le pouvoir céder quelques menues concessions. Il menace et tape du poing sur la table pour faire valoir ses exigences qui sont « l'argent avant les gens » !

Les profits des actionnaires du CAC40 avant la juste rémunération des travailleur·euses.

L'Union Locale CGT de Saint-Nazaire appelle les syndicats à construire les mobilisations dans les entreprises et dans les services

Mobilisons-nous massivement par la grève et par la manifestation et travaillons dès maintenant les suites du 18 septembre.

**En grève, en rassemblement et en manifestation
Jeudi 18 septembre 2025
10h00 place de l'Amérique Latine ST NAZaire**

En grève pour gagner

Le 18 septembre, Mobilisons nous massivement pour gagner !

Une mobilisation qui doit s'amplifier

Après une première forte journée de mobilisation le 10 septembre, le pouvoir et le patronat sont fébriles ! Nous **devons poursuivre et amplifier la lutte par la grève** et les manifestations.

Les démissions successives des gouvernements précédents, ne sont dues qu'à la mobilisation ! LECORNU, fidèle de Macron, qui va continuer les politiques antisociales, tombera prochainement comme les autres. **L'heure est à la revanche**, le camp social et progressiste va gagner et obtenir un budget et des politiques pour l'intérêt général et non plus pour l'intérêt des actionnaires.

Il faut pour ça, poursuivre les **débats entre salarié.es, discuter de la grève, de la syndicalisation**. C'est bien sur les lieux de travail que nous devons aussi mener le combat, en complémentarité aux autres formes d'actions. Il est impossible de laisser tranquille le patronat qui attaque sans cesse nos conquises sociales, qui criminalise l'action syndicale, et qui privilégie les dividendes aux salaires et aux pensions.

16 septembre : manif pour nos Hôpitaux publics

RDV 10h30 devant le CHU de Nantes

Fermetures de lits, services saturés, délais d'attente indignes... et des budgets loin de répondre aux besoins ! **Il est temps de se mobiliser pour défendre ce service public et l'accès aux soins pour toutes et tous.**

18 septembre : toutes et tous ensemble dans une grande journée de grèves et de manifestations

Toutes les organisations syndicales appellent à la mobilisation unitaire et interprofessionnelle par la grève et des manifestations partout en France. Rassemblons-nous et débattons pour étendre les grèves partout et organiser des manifestations les plus massives possible.

Ce 18 septembre sera un nouveau point d'appui pour élargir encore la grève, y compris reconductible. Il faut ancrer un mouvement sur la durée, en complémentarité avec d'autres collectifs qui partagent nos valeurs et nos objectifs de transformation sociale et de rupture avec le capitalisme !

Nantes : 10h30 miroir d'eau

Saint Nazaire : 10h place de l'Amérique latine

Ancenis : 10h station Esso

Châteaubriant : 10h30 devant la mairie

Clisson : 10h30 parvis de la gare

Blain : Rando Manif 10H Rond-point de l'écluse

5 priorités

Le financement de nos services publics, de l'argent pour nos hôpitaux, nos écoles ; nos universités, nos infrastructures et les politiques culturelles

L'arrêt des licenciements et des mesures urgentes **pour un plan industriel** d'ampleur qui réponde à nos besoins sociaux et environnementaux et pas à ceux des actionnaires

La justice sociale par l'abrogation de la réforme des retraites, première étape pour regagner la retraite à 60 ans, et une Sécurité sociale répondant aux besoins

L'augmentation des salaires, des pensions, des minima sociaux, l'égalité femmes - hommes et des mesures contre la vie chère dans les outre-mer

La justice fiscale : la taxation des patrimoines, des dividendes et des rachats d'action, la remise à plat des 211 milliards d'euros d'aides publiques annuelles aux entreprises, le rétablissement de l'ISF et la mise en place d'une vraie progressivité de l'impôt sur le revenu